



BO DE LA PROVINCIA DE CADIZ.

Seccion de San Fernando.

DIA 1.º DE ABRIL.

Liceo.—Precedidas de elegantes esquel...

Este presentaba una hermosa perspectiva...

Ocupaba la presidencia el señor don Cristobal Lopez...

En un breve discurso manifestó el señor Castilla el objeto de la reunion...

Despues de dos horas y media que se invirtieron en la discusion de este, fué aprobado en todas sus partes el redactado...

Acordóse por unanimidad el admitir el ofrecimiento hecho por don Antonio de Molinelo...

A petición del señor presidente se consiguió un voto de gracias al señor Molinelo.

El señor Castilla hizo presente á la sociedad; que habiendo concluido sus trabajos...

El domingo á las diez de la mañana, y en el mismo edificio, debe celebrarse otra junta general.

Secretario de S. M.—Hace algunos dias que se encuentra puesta al público y en una sastreria de la calle Real...

No es solo la exactitud del parecido lo que llama la atencion del público; tambien es digno de contemplar el mérito artístico del

vestido. No es posible trasladar al lienzo con mas propiedad la elegante y costosa casa...

El retrato es del tamaño natural; y aunque nosotros no somos jueces competentes en la materia...

Diferentes veces hemos leído en los periódicos de la capital hacer los mayores elogios de este aplicado y aventajado maestro del arte...

A nosotros solo nos toca consignar en la prensa el mérito de la obra, y hacer justicia á su autor...

El señor Sanchez tiene para nosotros con su escasa modestia un doble mérito; lejos de enorgullecerse con los plácemes que diariamente recibe...

Riciba nuestro parabien este jóven, y sirvale de estímulo la mencion que hacemos de su obra, para continuar sin descanso en su aplicacion...

Queja justa.—Hemos oido quejarse a muchos vecinos de esta ciudad de la irregularidad con que los carros encargados de la limpieza pública pasan á las casas á recoger la basura.

Nos parece que al menos tres veces á la semana debian hacer este servicio, y no una cada ocho dias, y sin detenerse apenas el tiempo preciso para que de las casas la conduzcan á la puerta.

Que lo enseñen.—Llamamos la atencion del señor alcalde de esta ciudad sobre la conducta especial que observa el sereno suplente de la segunda demarcacion.

A mas de una persona que nos merece crédito le hemos oido lamentarse del carácter brusco de este vigilante nocturno.

Quisiéramos que se le hiciese comprender la necesidad imperiosa en que se halla todo empleado de la corporacion municipal, en conducirse con los mejores modales cuando á la hora de cerrar los establecimientos de comestibles y bebidas, subsiste alguna persona de buenos antecedentes en ellos.

El público que paga tiene derecho á que se le sirva bien, y á que se le trate con decoro.

copeta y sus perros, que no á los gozes que pudiera proporcionarse en la ciudad.

Don Gerónimo, al hacer reflexiones á su hija para que accediera á sus deseos de vivir en el campo, dijole que de este modo pensaba él, combinar con mayor seguridad la buena colocation en casamiento, de ella, y aun tambien de su hermano.

Esta reflexion pudo mucho en Geromita, por los deseos que tenia de casarse; accedió al fin, y toda la familia se trasladó á la posesion conocida con el nombre de los molinos de don Gerónimo.

Habitaban, como saben ya nuestros lectores, toda la parte alta de aquella posesion, en donde habia muchas y grandes habitaciones todas corridas al rededor, como la galeria ancha que las circundaba, sirviendo esta de corredor, cuyo balconage daba al patio.

Todo el adorno de la galeria estribaba en algunas antiguas sillas de aya, tan fuertes como pesadas, y ciertos cuadros antiguos y buenos, con anchos marcos de caoba, en los que se veian aquellos antiguos grabados que representaban varios pensamientos del poeta: frente á la puerta de la entrada de la misma galeria se leia al pié de uno, este verso tan sabido:

Sic vos, non vobis, mellificatis apes.

Noticias no políticas del correo de ayer.

MADRID 30 DE MARZO.

La Gaceta de hoy no contiene real disposicion alguna de interés general.

El goberuador capitan general de Puerto Rico, con fecha 2 del corriente, ha participado al gobierno que continúa sin alteracion la tranquilidad pública en todo el territorio de su mando...

La Gaceta de hoy confirma, con poca diferencia, lo que adelantó la Correspondencia autógrafa sobre las cantidades que, despues de cubiertas las atenciones propias, han sido remitidas á la tesoreria central por los gobernadores de provincia.

Por real orden de 28 de marzo, expedida con el objeto de hacer efectivos todos los legitimos productos del ramo de correos, hoy perjudicados por el enorme déficit que se nota en la recaudacion del porte de las causas de oficio y pobres que circulan por el correo...

Por un despacho telegráfico fechado en Paris el 29 y recibido ayer en Madrid, sobre la muerte del duque de Parma, se sabe que su hijo el principe Roberto acaba de ser proclamado soberano, encargándose la duquesa viuda de la regencia durante la menor edad del jóven duque...

El duque de Parma don Fernando Carlos de Borbon, que tan trágicamente acaba de perecer, era infante de España como hijo del infante don Carlos Luis, y de una princesa de Cerdeña, hija del rey don Victor Manuel. Nació en 14 de enero de 1823, y ha muerto por consiguiente á la edad de

Mas adelante demostraba otra lámina la expresion de aquel otro...

Sic vos, non vobis, nidificatis aves.

Varias puertas de distintas habitaciones daban á la galeria, y entre ellas, una correspondia á la gran sala principal: esta se hallaba toda enlosada de grandes losas de Génova, y el techo formaba un artesonado, que aunque de gusto antiguo, no por eso dejaba de hermosear aquella gran sala...

Habia además en la sala una silleria de brazos, de caoba muy oscura, con asientos de damasco carmesi, sofá de la misma clase, dos mesas de pié de garra, situadas entre las dos puertas de los balcones que daban luz á la sala: sobre estas dos mesas, asi como sobre las rinconeras de piedra, habia magnificos candelabros y multitud de candeleros de plata...

En esta sala se notaban dos grandes espe-

jeinta y un años cumplidos. Estaba casado con Mlle. de Berry, hermana del duque de Burdeos, de cuyo matrimonio deja cuatro hijos. Subió al trono por abdicacion de su padre en 14 de marzo de 1849.

El Clamor Público dá sobre el proyectado ensanche de la puerta del Sol de Madrid, las siguientes noticias.

El derribo del Buen-Suceso, que tan despacio se hacia hasta ahora, concluirá probablemente la semana próxima. El lunes comenzará á acharse abajo la casa de la beneficencia, situada entre las calles del Carmen y Preciados...

Lord Howden, ministro de Inglaterra en Madrid, debe pasar la próxima semana santa en Sevilla, lo mismo que los representantes de Méjico, Perú y Venezuela, los señores Rivot, Osma y Hurlado de Mendoza.

En las Hojas litográficas de Paris se han publicado en correspondencias de Madrid las lineas siguientes:

En el último consejo de ministros se han hecho algunas concesiones de caminos de hierro.

Entre las concedidas se cita principalmente la de Balmuz y Espiel á Córdoba, destinada á dar un grande impulso á la explotacion de las minas de carbon de aquel distrito.

La concesion ha sido otorgada al conde de Santa Olaya, hijo del antiguo ministro de hacienda de 1843.

El concesionario debe partir muy en breve para Paris y Londres, á fin de preparar lo conveniente antes de dar principio á los trabajos.

Por despacho telegráfico recibido ayer en Madrid, despues de cerrada nuestra Correspondencia, se sabe que el dia 27 se cotizó en Paris el 3 por ciento á 63 70 con 30 céntimos de baja, y el 4½ francos á 90 10, por lo que se vé que la declaracion de guerra no ha hecho gran sensacion en la bolsa de Paris, por el pronto al menos.

Anoche se estrenó con gran éxito en el teatro del Principe El caballero del milagro, drama del señor Egular. Todos convienen en que es la mejor obra de su jóven autor que fué llamado dos veces á la escena.

jos sobre las mesas, con marcos de caoba y clavos dorados en las esquinas: uno de ellos debiera haberse azogado hacia mucho tiempo.

En un extremo de la sala habia un gran cuadro, que era la mejor prenda en todo el menaje de la casa de don Gerónimo: era una Concepcion de Murillo, bastante bien conservada.

Parece que este cuadro lo obtuvo don Gerónimo en prenda pretoria por cierto anticipo, y aunque él decía que todo lo habia perdido en aquel negocio, le salió el cuadro en finiquito por la tercera parte de su valor.

Al otro extremo se veia un San Gerónimo, de autor flamenco.

Por un testero de la sala se pasaba á la alcoba de don Gerónimo, alhajada modestamente.

Por el otro se daba paso á la habitacion de Geroma, que era en la que habia mas lujo, merced á sus exigencias. Su cama estaba colgada y su tocador lleno de perfumes.

Seguíase despues la habitacion de Anselmo, en que todo estaba desordenado; solo habia un mal catre, algunas sillas, varias escopetas y avíos de caza.

En el interior de la casa alhajaba en una bonita alcoba la buena Serafina, y allí se echaba de ver el aseo y el primor.

Mas interiormente tenian sus dormitorios los criados, siendo el principal el de Juanelo,

FOLLETTIN.

LA DOBLE SORTIJA.

Novela original española

ESCRITA POR N. N.

(CONTINUACION.)

Era Serafina una muger de muy buen aspecto, y de fisonomia estremadamente simpática, sus ojos azules, sus megillas siempre encendidas y su semblante continuamente risueño...

No obstante, despues de la separacion de la niña, habia alguna mas paz y tranquilidad en la casa de don Gerónimo.

Los motivos de que ya tenemos conocimiento, impulsaron al padre de familia á trasladar al campo su domicilio, para lo cual no costó poco trabajo convencer á Geroma, y aun al mismo don Anselmo, sin embargo de que este tenia ciertas tendencias silvestres, y gustaba mucho del trato con la gente del campo, prefiriendo estar al cuidado de su mula, de su es-





BIBLIOTECA LUSTRADA DE GASPARY R. IG.

HISTORIA UNIVERSAL, POR CESAR CANTU.

En la imprenta de don Francisco Pantoja, calle del Laurel, número 129, se admiten suscripciones á esta interesantísima obra...

COMPENDIO DE FLEBOTOMIA y operaciones propias de la cirugía menor ó ministrante...

Madrid en casa de Monier: en Sevilla, librería de Geofrin: en Málaga, librería de Moya, y en Cádiz, Revista Médica y portería de la Facultad...

Librería politécnica denominada la Barcelonesa, fábrica de libros rayados de Juan Vidal, calle de San Agustín, núm. 70.

Libros de Misa y de Semana Santa en competencia con todos los ambulantes vendedores de libros. Diamante del cristiano: contiene misa, confesion, comunión, semana santa, jubileo y otras varias oraciones...

sancta, confesion, comunión y otras oraciones. encuadrado en tafilete á 7 rs. y en terciopelo á 18 y 22 rs. Novísima pasionaria, libros de misa, y semana santa y otras oraciones: en tafilete á 6 y 12 rs. y en terciopelo á 18 y 22 rs.

gro para luto á 100, 140 y 160 rs., y con incrustaciones y con marfil á 200 rs. ROSARIOS encarnados, azules, negros y blancos á 3 rs. Broches para los libros á 6 rs. Registros con 6 cintas á 6.

Medios de comunicacion y trasportes.

VAPORES.

Table with shipping schedules for routes: Entre Cadiz y el Puerto de Santa Maria, Entre Cadiz y San Fernando, Entre Cadiz y Puerto Real, De Cadiz a Sanlúcar y Sevilla, De Sevilla a Sanlúcar y Cadiz.

El LIGERO saldrá de Cádiz para Huelva el día 4 de Abril á las 8 de la mañana, y regresará el día 6 á las 8 de idem. Vapores correos tras-atlánticos. Los días 12 de cada mes sale para Canarias, Puerto Rico y la Habana uno de los cuatro que el gobierno viene destinados para esta línea...

con varias escalas en los días que anuncian los periódicos, y el Peninsula ademas tocando en Gibraltar. Entre Cádiz, la Coruña, Gijón y Santander. Entre Cádiz, la Coruña y Santander. La Princesa de Asturias y el Martín hacen sus viajes en los días que se anuncian por los periódicos.

ALCALA DE LOS GAZULES José Gomez, posada de la Academia. ALGECIRAS y VEJER. Pedro Sanchez, idem. ARCOS. Joaquín Marchena, plaza de las Tablas, tienda de vinos.

Guía del forastero. Frontas. Del Ferro-carril Gaditano, San-Fernando, 226. Caballo blanco, Hondillo, 176.

El BALEAR, Mercurio, Barsino, Cid, Primer Gaditano, Segundo idem. Tharsis y Pelayo hacen la carrera de Cádiz á Marsella con escala en los puertos del Mediterráneo...

EL DEL CAMPO de Gibraltar entra con el general para luto á 100, 140 y 160 rs., y con incrustaciones y con marfil á 200 rs.

ALCALA DE LOS GAZULES José Gomez, posada de la Academia. ALGECIRAS y VEJER. Pedro Sanchez, idem.

Mercados públicos.

Table with market prices for various goods like Trigo, Cebada, Aceite, etc., with columns for 'Medida' and 'Precios'.

BOLSA DE MADRID DEL 30 DE MARZO DE 1854. CLASES DE EFECTOS. Titulos del 3 p. consolidado. Id. del 3 p. diferido. Insc. de part. leg. del 4 y 5 p. De 20,000 abajo. Idem convertibles á 3 por 100. Amortizable de primera. Idem de segunda. Intereses del 5 p. negociable. Acciones del Banco. Material del tesoro preferente. Idem no preferente. Idem sin interes. 50 por 100 de cupones á 3.